



TEMAS DEL DÍA

#DEESTASALIMOS JUNTOS

CUARENTENA POR LA VIDA EN EL ABURRÁ

MATRÍCULA CERO PARA LA U. DE A.

PROPUESTA DE NUEVA LIGA



BUSCADOR DE NOTICIAS

ANTIOQUIA

COLOMBIA

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

TENDENCIAS

TECNOLOGÍA

ENTRETENIMIENTO

Hocol encontró gas en el Caribe



GUARDAR

El presidente de Hocol, Rafael Guzmán, aseguró que esta es una buena noticia que contribuye a la seguridad energética del país. FOTO CORTESÍA HOCOL.

COLOMBIA **ECOPETROL**

POR NATALIA CUBILLOS MURCIA | PUBLICADO HACE 19 HORAS

A+ A-

8

años es lo que se prevé de autoabastecimiento de gas en Colombia: Minminas.

A través de un comunicado de prensa la filial de **Ecopetrol**, Hocol, anunció que descubrió gas natural en el Caribe Colombiano. El pozo Merecumbé 1 es el protagonista de esta historia, y está ubicado en un área cercana a Ponedera (Atlántico), a 40 kilómetros al sur de Barranquilla y 25 kilómetros del campo Bullerengue.

El hallazgo se hizo “en intervalos de areniscas conglomeráticas y algunas capas de calizas de la Formación Chengue de Edad Eoceno”, lo que confirma lo que se preveía frente al potencial “del cinturón plegado de Sinú San Jacinto”, en donde se han enfocado las actividades exploratorias de Hocol, de la mano con Lewis Energy.

“Este descubrimiento es una muestra adicional de nuestro compromiso con el abastecimiento de gas para el caribe colombiano. Así mismo, continúa materializando nuestra estrategia de crecimiento a través de la exploración y de ser una compañía con producción 50% gas y 50% **petróleo**”, aseguró **Rafael Guzmán**, presidente de Hocol, a través del comunicado.

Además, recaló Guzmán que esto abona en el “suministro de gas en el Caribe (...) y los resultados apalancan la reactivación del sector y la economía”. El pozo se perforó entre el 5 y el 27 de noviembre del año pasado y las pruebas se hicieron por fases en el transcurso de este primer semestre de 2020.

Sobre este hallazgo, **Orlando Cabrales**, presidente de la Asociación Nacional del Gas Natural (Naturgas), aseguró que “en esta cuenca del Caribe colombiano se han dado los descubrimientos más grandes de los últimos cinco años en el país, esto demuestra que si encontramos más gas natural vamos a tener más seguridad energética en el país, asegurar a los usuarios precios más competitivos y vamos a generar más regalías para el desarrollo económico del país”.

Lo anterior en un panorama en el que la autosuficiencia de gas solo se prevé para un lapso de 8 años y 3,1 terapiés cúbicos, mientras el 2018 alcanzaba una cifra de 3,7 terapiés cúbicos.



NATALIA CUBILLOS MURCIA

Editora de Economía de El Colombiano. Amante de las buenas y nutritivas conversaciones, la música y los viajes.

Seguir a @nncubillos

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1

94.835 casos activos de covid y 80.637 recuperados en el país

2

Comenzó la cuarentena: recuerde los horarios y las excepciones

3

Antioquia, con 933 nuevos casos y otras 14 muertes por el virus

4

Karol G confirmó que ya superó el coronavirus

5

Envigado entra en alerta roja ante 100 % de ocupación de UCI

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Actividad económica cayó 16,6 % en mayo: Dane

>

Importaciones colombianas cayeron 39,9 % en mayo: Dane

>

Ecopetrol ajusta plan de inversiones entre US\$3.000 y US\$3.400 millones

>

Publicidad de jugos Hit sí es engañosa, según la SIC

>

Andi propone modelo para ampliar ingreso solidario